

## Mise en commun des 6 TQZ

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc parce que le blanc est la couleur de la paix, de la pureté et de la lumière.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc parce qu'il prône la paix comme la base de la couleur.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc parce que c'est la couleur des anges ainsi que la sagesse.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'elle signifie la paix, la simplicité et fait penser à la lumière.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que cela représente la pureté du paradis.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que Dieu est une personne pure, ce qui correspond au blanc qui est une couleur neutre.

Si Dieu était une couleur, il serait bleu parce que c'est la couleur du ciel.

Si Dieu était une couleur, il serait le vert parce que c'est le créateur du monde.

Si Dieu était un animal, il serait le lion, car il règnerait sur ses sujets de là-haut.

Si Dieu était un animal, il serait le lion parce qu'il représente le roi de la jungle.

Si Dieu était un animal, il serait un lion parce qu'il protège, aime sa communauté et veille au bien-être.

Si Dieu était un animal, il serait un lion, car il est l'animal le plus dominant.

Si Dieu était un animal, il serait un lion parce que le lion ne fait de mal à personne, il ne reste qu'avec sa « famille », il la protège et donc c'est comme Dieu qui nous protège.

Si Dieu était un animal, il serait un oiseau car il est dans le ciel.

Si Dieu était un animal, il serait un aigle, car tel un aigle, il survole le monde et le surveille.

Si Dieu était un animal, il serait la colombe puisqu'il peut s'envoler comme elle et ne pas apparaître.

Si Dieu était une émotion, il serait la joie car c'est la meilleure sensation et que quand Dieu est avec nous, nous avons toujours la joie.

Si Dieu était un événement, il serait le big-bang, car il représente le début et la fin de tout.

Si Dieu était un objet, il serait de la pierre, car c'est sur de la pierre que furent gravés les dix commandements.

Si Dieu était un objet, il serait un livre qu'on aurait aimé lire pour nous apaiser, pour nous faire voyager dans notre tête.

Si Dieu était un objet, il serait une pièce d'art car chacun l'interprète à sa manière, mais chacun a du respect pour lui de par sa beauté et sa complexité.

Si Dieu était un objet, il serait notre objet favori, car tout comme l'objet favori, Dieu nous comble.

Si Dieu était un fruit, il serait une pomme, car elle contient toute la sagesse du monde.

Si Dieu était une plante, il serait un arbre parce que l'arbre est une plante majestueuse avec sa grandeur et sa dureté de vie.

Si Dieu était une plante, il serait un arbre car il ne meurt quasi jamais et car il est majestueux.

Si Dieu était une force, il serait la force d'avancer dans la vie parce qu'il nous permet d'avancer dans la vie.

Si Dieu était une voiture, il serait un camion, car Dieu est grand.

Si Dieu était un écrivain, il serait Shakespeare, car il a accompli de grandes choses.

Si Dieu était une école, il serait GPH, car c'est la meilleure tout comme lui.

Si Dieu était un bijou, il serait l'alliance, car il se lie au croyant.

Si Dieu était une matière de cours, il serait religion puisque c'est là que nous apprenons les différentes religions.

Si Dieu était de ma famille, il serait ma maman, car c'est elle qui ramène la sagesse dans la famille et qui nous trouve toujours des solutions.

Si Dieu était une langue, il serait l'anglais, car c'est mondial et essentiel d'avoir des connaissances.

Si Dieu était un état, il serait l'air, car l'air ne peut faire de mal.

Si Dieu était dans la nature, il serait un arbre parce que l'arbre est impressionnant par sa grandeur et nous rassure d'une certaine manière par sa protection contre ce qui pourrait nous tomber dessus.

Si Dieu était un point sur terre, il serait un océan parce que l'eau, l'océan ou même la mer nous apaisent d'un côté, mais aussi nous fait peur par le fait de sa superficie trop vaste ou parce que nous ne pouvons connaître totalement ces places trop profondes.

Si Dieu était une fleur, il serait un tournesol parce qu'il aide les autres et donc met du soleil dans les moments difficiles.

Si Dieu était puissant, il serait l'ensemble des arbres, car sans eux, nous ne sommes rien et peut-être qu'on ne serait pas là.

Si Dieu était un instrument de musique, il serait le violon parce que c'est un instrument qui est attractif et intéressant à écouter.

Si Dieu était un organe, il serait un cœur car il aime toutes les personnes de cette terre.

Si Dieu était quelque chose, il ne serait rien, car Dieu n'est pas quelque chose, Dieu est Dieu.

## **Mise en commun des 6 TQ1**

Si Dieu était une couleur, il serait blanc car il n'existe pas.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'il représente la pureté.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que c'est la couleur de la pudeur, de la sagesse, de l'innocence, comme Dieu.

Si Dieu était une couleur, il serait bleu parce que le ciel est bleu.

Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce que c'est une lumière.

Si Dieu était une couleur, il serait jaune « doré » parce que c'est le créateur de toute chose.

Si Dieu était une couleur, il serait rouge parce que c'est la couleur de l'amour.

Si Dieu était une couleur, il serait multicolore car il est tout.

Si Dieu était un animal, il serait un lion car c'est le roi de la savane.

Si Dieu était un animal, il serait un lion parce que c'est le roi de la jungle, le plus puissant.

Si Dieu était un animal, il serait un lion car il est féroce.

Si Dieu était un animal, il serait le scorpion, car c'est mon signe astrologique.

Si Dieu était un animal, il serait un chien parce que c'est amical.

Si Dieu était une fleur, il serait une rose car c'est une fleur éternelle.

Si Dieu était une végétation, il serait une fleur parce que les fleurs, elles sont jolies, pures et sans défaut.

Si Dieu était un meuble, il serait un lit car c'est le meilleur endroit.

Si Dieu était un aliment, il serait une fraise car le goût est extraordinaire.

Si Dieu était un objet, il serait une ampoule car il éblouit la nuit.

Si Dieu était un objet, il serait un miroir parce qu'il est en chacun de nous.

Si Dieu était un objet, il serait une couronne parce qu'il est divin.

Si Dieu était un objet, il serait une montre parce que c'est un élément important dont on a besoin pour savoir l'heure.

Si Dieu était un fast-food, il serait un Mac Donald car ce repas est magique et goûteux.

Si Dieu était de la nourriture, il serait un snack parce que c'est délicieux, on passe notre meilleur moment.

Si Dieu était un cours, il serait le cours de religion, car ça m'endort.

Si Dieu était un cours, il serait le cours de religion parce qu'on en parle.

Si Dieu était un métier, il serait un Pape parce que c'est celui qui va vers les autres.

Si Dieu était une profession, il serait un enseignant parce qu'il enseigne (grâce à la Bible).

Si Dieu était un monstre, il serait n'importe quel monstre car dans les deux cas ça n'existe pas.

Si Dieu était un aliment, il serait du poulet car c'est mon préféré.

Si Dieu était un livre, il serait la Bible, parce que tout est basé sur lui comme la création du monde.

Si Dieu était une personne, il serait un homme gentil, honnête, fidèle, toute qualité possible pour être notre exemple.

Si Dieu était une personne, il serait toutes les couleurs parce qu'il a toutes les origines.

Si Dieu était un moment de la journée, il serait la nuit parce que c'est le meilleur moment où on peut dormir tranquillement, passer un bon moment.

Si Dieu était une odeur, ça n'aurait pas d'odeur parce qu'on ne peut pas le définir.

Si Dieu était un mot, il serait la protection.

Si Dieu était une qualité, il serait l'écoute.

Si Dieu était une qualité, il serait la bonté.

Si Dieu était une émotion, il serait la joie.

Si Dieu était humain, il serait notre papa.

Si Dieu était un jour, il serait dimanche.

Si Dieu était un métier, il serait un savant.

Si Dieu était dans le ciel, il serait le soleil.

### **Mise en commun des 6 TQ2**

Si Dieu était une couleur, il serait gris car c'est une couleur qui ne m'évoque aucun sentiment. Je ne déteste pas et je ne l'aime pas.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc car c'est une couleur neutre et rassurante, mais c'est également une couleur que beaucoup de gens aiment.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que, pour moi, Dieu est symbole de pureté et de bienveillance. Il est une lumière qui éclaire tout.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc pour le côté pur, innocent, positif.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc car le blanc est la couleur de la pureté, de l'honnêteté, de l'innocence, à mes yeux. Dieu est souvent représenté vêtu de blanc tout comme les anges qui peuplent le ciel selon la religion chrétienne.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc car il est une couleur de pureté, et il est rempli de bonté, ce blanc m'inspire la joie, la justice, etc.

Si Dieu était une couleur, il serait le jaune parce que le jaune représente la clarté, la lumière, le soleil... Le jaune représente la joie de vivre.

Si Dieu était une couleur, il serait jaune car c'est la couleur de la lumière, du soleil.

Si Dieu était une couleur, il serait le bleu car le ciel est bleu, quand je lève la tête pour me diriger vers Dieu, je vois le ciel bleu.

Si Dieu était une couleur, il serait bleu clair parce que c'est une couleur qui me fait penser à ces mots-là : paix, calme et beauté. Le bleu est également ma couleur préférée, donc je trouve ça bien d'associer quelque chose que j'aime à Celui que j'adore.

Si Dieu était une couleur, il serait une couleur transparente parce que c'est un esprit qu'on ne peut pas voir ni toucher, mais on sait qu'il existe.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc car il est une couleur de pureté, et il est rempli de bonté, ce blanc m'inspire la joie, la justice, etc.

Si Dieu était un animal, il serait le yéti car je pense qu'il n'existe pas.

Si Dieu était un animal, il serait un lion pour sa puissance et sa majesté.

Si Dieu était un animal, ce serait un loup pour le côté solitaire de l'animal.

Si Dieu était un animal, il serait un loup car il est loyal et protecteur envers sa meute.

Si Dieu était un animal, il serait un chien pour être le meilleur ami de l'homme.

Si Dieu était un animal, il serait un cheval car c'est un animal gracieux.

Si Dieu était un animal, il serait le koala car c'est un animal gentil, simple et agréable, innocent même.

Si Dieu était un animal, il serait un hibou car il voit tout et entend tout, il vit la nuit : pendant ce temps-là, beaucoup de choses se passent.

Si Dieu était un animal, il serait un papillon car tout le monde l'admirerait et en prendrait soin. Il sera également toujours présent et donnera le sourire à la personne qui le verrait.

Si Dieu était un oiseau, il serait un albatros car, tout comme cet oiseau, il est le roi des cieux, mais une fois sur terre il n'est pas habitué à se déplacer sur celle-ci.

Si Dieu était un animal, ce serait un aigle parce que c'est un animal majestueux qui pourrait survoler le monde sans être dérangé.

Si Dieu était un poisson, il serait une baleine car, tout comme elle, il est grand et imposant selon ses représentations.

Si Dieu était un animal, il serait plusieurs animaux car dans chaque animal, on peut retrouver une partie de la personnalité de Dieu et ses qualités. Parce que les animaux ont été créés à son image. Exemple : les fourmis sont toutes petites, mais elles savent porter plusieurs fois leur poids ou même créer des choses plus grandes qu'elles. Ou les éléphants, ils vivent en groupes et se protègent l'un l'autre. Et je pense que dans chaque animal qu'il y a sur terre, on peut retrouver une qualité qui peut représenter Dieu. C'est pour ça que je dis que Dieu est tous les animaux et que je ne peux en choisir un particulier.

Si Dieu était une paire de baskets, il serait la Jordan 4 car c'est l'une des meilleures paires de baskets. Personnellement, j'aime beaucoup.

Si Dieu était une marque de vêtement, il serait Nike car c'est une marque simple, que je porte et aime énormément.

Si Dieu était une émotion, il serait la joie car il voit toujours le positif.

Si Dieu était une émotion, il serait l'espoir, car on est toujours déçu, on pense que quelque chose va se produire alors que non.

Si Dieu était une émotion, ce serait l'espoir parce qu'on ne peut pas la représenter, mais c'est la chose à laquelle beaucoup de monde s'accroche lors de moment difficile.

Si Dieu était un endroit, il serait la chapelle Sixtine, car c'est un lieu qui dégage une grande histoire.

Si Dieu était un lieu, il serait un lion pour sa puissance et sa majesté.

Si Dieu était un lieu, il serait une église car c'est un lieu où on peut lui parler.

Si Dieu était une saison, il serait l'été car ça nous rapproche.

Si Dieu était une saison, ce serait le printemps : parfois froid, parfois chaud.

Si Dieu était une partie du corps, il serait une main car il tend la main aux personnes qui en ont besoin.

Si Dieu était un joueur de foot, il se nommerait Diego Maradona parce que c'est une personne que beaucoup admirent, que beaucoup de personnes suivent et qu'il inspire énormément également.

Si Dieu était une personne, il serait la meilleure personne au monde parce qu'il va donner son amour aux gens, il va être juste, il pardonnera tout à tout le monde.

Si Dieu était une personne, il serait ma deuxième maman car même si j'aime ma maman, Dieu m'aiderait à surmonter mes épreuves sans me faire souffrir.

Si Dieu était un métier, ce serait facteur, car il annonce des bonnes et des mauvaises nouvelles.

Si Dieu exerçait un métier, il serait médecin car le monde lui sera reconnaissant de sauver des vies, tout le monde croirait en lui de cette manière.

Si Dieu était un métier, il serait footballeur car j'adore cela et ce serait un rêve pour moi d'être footballeur plus tard.

Si Dieu était un métier, ce serait un berger puisque c'est un guide.

Si Dieu était une matière, il serait le cours de religion parce que c'est un cours où on parle de lui puisque ce cours lui est dédié car c'est une personne importante pour beaucoup de gens.

Si Dieu était une qualité, il serait la bonté puisqu'il est parfait et parce qu'il est bienveillant envers toutes sortes de personnes.

Si Dieu était un autre rôle, il serait un ange gardien du paradis pour qu'il soit toujours auprès de mon opa et de ma oma et de mon chien pour bien veiller sur eux.

Si Dieu était un astre, il serait la lune car le monde voudrait apprendre à le connaître et voudrait trouver un moyen de s'en approcher.

Si Dieu était un chiffre, il serait le chiffre 7 car le monde l'utiliserait et croirait en la chance qu'il apporte.

Si Dieu était un arbre, il serait un chêne car un chêne est résistant, fort, majestueux et puissant tout comme le sont les représentations de Dieu.

Si Dieu était une plante, il serait un arbre car un arbre vit des décennies.

Si Dieu était un objet, il serait un téléphone car tout ce que l'on cherche ou se pose comme question, il a la réponse.

Si Dieu était un objet, il serait un stylo car des personnes l'utilisent, mais pas tout le monde, certains écrivent au crayon.

Si Dieu était un objet, ce serait une plume parce que c'est un objet doux léger.

Si Dieu était un événement, il serait le mariage pour unir des personnes qui s'aiment, leur apporter du bonheur.

Si Dieu était une langue, il serait l'anglais car c'est une langue universelle avec laquelle on peut tous se comprendre et communiquer.

Si Dieu était un dessert, il serait une île flottante pour sa beauté et son goût et le bonheur qu'il nous donne.